日中友好のしんぶん

認定特定非営利活動法人 東京都日本中国友好協会 ☎03-3295-8241 〒101-0054 東京都千代田区神田錦町1-4 日中友好会館内 ホームページ=http://www.jcfa-tyo.net/ E-mail=to-nicchu@jcfa-tyo.net

\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$

\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$





槐は北京の市木として人々に愛されている。は「将棋指し」「西瓜売り」などの銅像が設けられている。背景の槐の木は1592 年に植えられたもの。木の周囲に

二〇|六年市民交流訪中団の記念撮影 北京市宣南文化博物館、 撮影(シャッター) 蔵経閣の庭で 李 迪

の相互理解と友好親善にご尽力いただき、

怛万理解と友好親善にご尽力いただき、心から敬長年にわたり日本と中国、東京と北京両都市間

東京都日本中国友好協会の皆様におかれまして

明けましておめでとうございます

意を表する次第でございます。



東京都日本中国友好協会の皆様の日中両国及び東 新年明けましておめでとうございます。

北京両都市間の相互理解と友好促進への多大な

る貢献に、心より敬意を表します。 来、これまで様々な分野において、 迎えます。東京都は、一九七九年の友好都市締結以 展させていく上で大変重要であると確信しておりま を重ねてきました。このような自治体レベルの交流 は日本と中国の間の戦略的互恵関係を健全な形で発 今年は、日中国交正常化四十五周年という節目を 北京市との交流

〇二二年冬季大会を開催する北京にバトンをつない スト」の精神の下、二〇二〇年大会を成功させ、二 でいきたいと思います。 ます。「もったいない」、そして「アスリートファー いよいよ東京二〇二〇大会まで、あと3年となり

と思っております。 行うことで、 今後とも、 東京都と北京市が様々な交流・協力を

進され、両国・両都市の友好関係が一層深まること 民間レベ ルにおいても、様々な分野での交流が推 日中間の相互理解促進に貢献できれば

と皆様のご健勝、ご多幸を祈念して新年の挨拶とさ を祈念します。 たきます。 東京都日本中国友好協会の益々のご発展

ております

東京都議会議長

た様々な取組みを、さらに加速させなければなりま いよいよ四年を切りました。大会の成功に向け リンピック・パラリンピック東京大会ま

ますことをご期待申し上げるとともに、都議会とい に進展し、 る東京大会の開催を通じて、両国の友好関係が着実 たいと存じます。せん。引き続き、皆様方のより一層のご支援を賜り たしましても、両国、両都市の友好交流のさらなる 世界中の・ 皆様の活動が今後ますます活発に行われ 人々に夢と感動を与える平和の祭典とな

のご健勝を心から祈念申し上げ、新年のご挨拶とさ 年頭にあたり、貴協会の益々のご発展と、皆様方 、努力してまいる所存でございます。

流の積み重ねは、両国、両都市の絆を強固なものと

友好関係の発展に大きく貢献するものと確信し

-ツや文化の交流事業など市民同士の顔の見える交 貴協会が実施する訪問団の交流や語学講座、スポ

進展に向け

新年のごあい



東京都日中友好協会会長認定NPO法人

友協との交流事業はすべて45周年を記念する事業の

法人東京都日本中国友好協会の活動にご理解とご支 会員の皆様におかれましては、私ども認定NPO 謹んで新年のご挨拶を申し上げます。 また、(公社)日中友好協会がも周年記念事業として ば友好などありえない」という市民交流の意義と、 が、私どもはこのような時こそ、「市民交流がなけれ 会には、 計画している「日中友好交流都市中学生卓球交歓大 日中関係は依然として厳しい環境の下にあります

東京都からも選手を派遣する予定です。

相互に協力して取り組んでまいります。

ては、引き続き当協会へのご指導、ご鞭撻をお願い 充実に務めてまいります。会員の皆様におかれまし 幸を祈念し -を祈念して新年のご挨拶とさせていただきます。年頭にあたり、会員の皆様の益々のご健勝とご多 し上げます

平和の尊さを原点として、更なる友好交流の発展・

し、北京市対友協と2017年の友好交流活動に

本年は、日中国交正常化45周年を記念する重要な